

ARRMA® 1/10 SENTON™ 4X4 3S BLX SCT

ARA102721T1 RTR

ARA102721T2 RTR



SHORT COURSE ACTION - SPEKTRUM™ KONTROLLE

FAST 3S ACTION WITH SPEKTRUM™ CONTROL

Zäh, tough und unfassbare 80 km/h schnell. Mit dem SENTON™ 4X4 3S BLX lässt du die Konkurrenz vor Neid erblassen. Die mitgelieferte Spektrum™ STX2® Fernsteuerung ist das perfekte Tool um die Power des BLX100 Brushless Motors zu bändigen!

Extreme toughness and outrageous 50+ MPH speed separate the SENTON™ 4X4 3S BLX short course model from rest of the pack. Now command the power of its proven BLX100 brushless system with even more confidence, using the included Spektrum™ STX2® radio!



Die neue Spektrum STX2 2,4-GHz-2-Kanal Fernsteuerung bietet Dir viele Funktionen, die sonst nur in High-End-2,4-GHz-Funksystemen zu finden sind, einschließlich Gas- und Lenkumkehr, Gas- und Lenkwegeinstellung und Gaslimitierung. Abgerundet mit dem Wasserdichten 2-Kanal-Empfänger Spektrum SRX200, bist Du für alle Abenteuer gerüstet!

The STX2® 2-channel radio that comes with this new version of the SENTON™ 4X4 3S BLX RTR offers many of the same features found in high-end 2.4GHz radio systems — throttle and steering reversing, throttle and steering travel adjust, throttle limiting and more. The radio system also includes an SRX200 2-channel waterproof receiver.





DESIGNED FAST – DESIGNED TOUGH

Robuste Komponenten, unglaubliche 3S BLX-Leistung und die hochwertige ARRMA®-Technologie sind deine Komponenten um wirklich jedes Terrain in kürze dein Eigen nennen zu können. Präzisionsaluminium, zäher Stahl und Verbundwerkstoffe statten den SENTON™ 4X4 3S BLX mit genug Nehmerqualität aus und machen ihn zu einem high Action Short-Course-Fahrzeug, das sofort einsatzbereit ist.

Antriebs- und Elektronikkomponenten, sowie Vorder- und Hinterachsdifferentiale sind leicht zugänglich und können zur Wartung schnell demontiert werden. Dadurch wird sichergestellt, dass du mehr Zeit mit Bashen verbringst und weniger Zeit mit Schrauben. Die Hauptdifferentialgetriebe sind sehr großzügig dimensioniert und robuste, hohe Übersetzungen halten größtem Drehmoment stand. Die Differentiale sind mit geradeverzahnten Ganzmetall-Zahnradern für einen störungsfreien Betrieb ausgestattet.

Dank der unabhängigen Doppelquerlenker-Federung und den gewickelten Ölstoßdämpfern bewältigst Du alles, von rasanten High Speed Fahrten bis hin zu Schnee und Matsch. Egal, wo du auch bashst, alles bleibt stabil und unter deiner Kontrolle. Die Stoßdämpfer sind mühelos zu warten und bieten ein beeindruckendes Geländehandling.

Hochwertige dBoots® FORTRESS SC-Reifen auf schwarz verchromten Felgen mit mehreren Speichen verleihen dem SENTON™ 4X4 3S BLX einen hervorragenden Biss auf einer Vielzahl von Tracks. Die aggressiv gestaltete Short-Course-Truck-Karosserie - erhältlich in Grün oder Orange - sieht atemberaubend in Aktion und noch besser aus der Nähe aus. Liebe zum Detail zum Aufkleber und zur Karosserie. Aggressive Ästhetik die vor Selbstbewusstsein strotzt.

Für den ARRMA® SENTON™ 4X4 3S BLX RTR werden nur Batterie, Ladegerät und AA-Senderbatterien benötigt.

DESIGNED FAST, DESIGNED TOUGH

This sophisticated new RC system launches you into terrain-commanding short course excitement, with tough components, awesome 3S BLX power, and high-quality ARRMA® engineering letting you conquer anything that stands in your path. Precision aluminum, tough steel and composite materials all combine to make the SENTON™ 4X4 3S BLX a short course vehicle that's ready for hard-hitting action, right out of the box.

Ingeniously designed power, electronics, and differential modules are simple to access and can be removed from the vehicle quickly for maintenance. They make sure you spend more time bashing and as little as possible in the workshop. The main differential gears have been super-sized with large pitch gears to withstand huge torque. The differential internals feature full-metal straight-cut gears for equally trouble-free operation.

Independent double wishbone suspension and coil-over oil shocks handle everything from fast speed runs to snow and mud chucking. No matter where you choose to bash, you'll remain stable and in control. The shocks are effortless to maintain, yet offer all the performance needed for amazing all-terrain handling.

High-quality dBoots® FORTRESS SC tires on multi-spoke black chrome finish wheels give the SENTON™ 4X4 3S BLX superb bite on a multitude of surfaces. You can tackle any track with confidence. The aggressively styled short course truck body — available in green or orange — looks great in action and even better up-close, where the attention to detail on the decal and body aesthetics really shines.

The ARRMA® SENTON™ 4X4 3S BLX RTR requires only a battery, charger, and AA transmitter batteries.

BEST
BRANDS
IN RC

HORIZON
H O B B Y



FEATURES / FEATURES

FEATURES

- Extrem widerstandsfähig —
DESIGNED FAST, DESIGNED TOUGH!
- Schnell, 80+ km/h Speed
- Realistisches Short Course Truck Design

Spektrum™ STX2® 2.4GHz Fernsteuersystem

- Wasserfester 2-Kanal SRX200 Empfänger
- Eingebauter 3 Positionen Gaswegbegrenzer
- Verbesserte Reichweite und störungsfreie Performance
- Gas- und Lenkweg Umkehr
- Gas- und Lenkweg Einstellung
- Gaswegbegrenzer
- ADS-7M wasserdichtes, Metallgetriebe Servo
- Max. Servo Stellkraft @6V: 6 kg-cm
- Max. Servo Geschwindigkeit @6V: 0,14 s

FEATURES

- Extremely durable —
DESIGNED FAST, DESIGNED TOUGH!
- Fast, 50+ mph speeds
- Exciting short course truck realism

Spektrum™ STX2® 2.4GHz Radio System

- 2-Channel SRX200 waterproof receiver
- Built-in 3-position throttle limiter
- Extended range and interference-free performance
- Throttle/steering reversing
- Throttle/steering travel adjust
- Throttle limiting
- ADS-7M waterproof, metal gear servo
- Max. Servo Torque @6V: 84 oz-in (6 kg-cm)
- Max. Servo Speed @6V: 0.14 s

BEST
BRANDS
IN RC

HORIZON
H O B B Y

SPEZIFIKATIONEN / SPECIFICATIONS

Vorfertigungsgrad: Ready-to-Run

Completion Level: Ready-to-Run

Maßstab: 1/10
Länge: 558 mm
Breite: 298 mm
Höhe: 208 mm
Gewicht: 2.7 kg
Radstand: 327 mm

Scale: 1/10
Length: 22 in (558 mm)
Width: 11.7 in (298 mm)
Height: 8.2 in (208 mm)
Weight: 6 lb (2.7 kg)
Wheelbase: 12.87 in (327 mm)

Chassis: geformter Verbundfaserkunststoff
Aufhängung: Einzelradaufhängung
Stoßdämpfertyp: Coil-over Ölstoßdämpfer, Verbundfaserkunststoff

Chassis: Molded Composite
Suspension: Independent
Shock Type: Coil-over Oil, Molded Composite

Antrieb: 4WD
Differential: Ölgefüllt, Metallgetriebe
Felgentyp: SC (2.2"/3")
Raddurchmesser: 2.2" / 3.0" (56/76 mm)
Reifenprofil: dBoots® Fortress SC
Reifendurchmesser: 110mm

Drivetrain: 4WD
Differential: Oil filled, metal internal geared differentials
Wheel Type: SC (2.2"/3")
Wheel Diameter: 2.2" / 3.0" (56/76 mm)
Tire Tread: dBoots® Fortress SC
Tire Diameter: 4.33 in (110mm)

Motortyp: Non-Sensored Brushless
Motorgroße: 3660
Stirnrad: 57Z
Zahnradmodul: 0.8MOD
Primärübersetzung: 2.85:1
Gesamtübersetzung: 8.12:1
Fahrtenregler inclusive (ESC): Ja

Motor Type: Non-Sensored Brushless
Motor Size: 3660
Spur Gear: 57T
Gear Pitch: 0.8MOD
Internal Gear Ratio: 2.85:1
Final Drive Ratio: 8.12:1
ESC Included: Yes

Fernsteuerung: Spektrum™ STX2® 2-Kanal
Servo inklusive: Ja

Radio: Spektrum™ STX2®, 2-Channel
Servos Included: Y

Karosserie: Lackiert, beklebt und zugeschnitten
Kugellager: Übersetzung

Body: Painted, decaled and trimmed
Ball Bearings: Transmission

Erfahrungslevel: Fortgeschritten
Empfohlenes Einsatzgebiet: Überall

Experience Level: Intermediate
Recommended Environment: All-terrain

Montage erforderlich: Nein
Montagezeit ca.: weniger als 1Std.

Is Assembly Required: No
Approx. Assembly Time: Less than 1 hour





Art.Nr.	Beschreibung / Description		lieferbar ab
ARA102721T1 Green/Black	ARRMA® SENTON™ 4X4 3S BLX SHORT COURSE TRUCK RTR		Juli 2019
ARA102721T2 Orange/Black			